



## ～お知らせ～



「花吹雪が舞うこのごろ、皆様におかれましてはお変わりございませんか。」先日、届いた異動の挨拶状の書き出しです。寒い冬から心地よい春への変わり目の時期ですが、今年は、コロナ騒ぎで全てが自粛となっています。明るい話題をと思いますが・・・。とにかく感染拡大が治まるまでは、出来る限り人との接触を避けるよう厳重に注意して下さい。

3月の年度末は、検査や納品でご苦労をおかけしました。また、新年度当初の受注も昨年度並となり安堵しているところです。例年であれば、挨拶回りなどで名刺が足りなくなる時期ですが、今年は全てが自粛となり対応に苦慮されているところと思います。

新潟市の中原市長がHPで市民に向けた協力依頼です。

「4月7日（火曜）、新型コロナウイルス感染症が拡大を続ける中、政府から緊急事態宣言が発令されました。対象区域は、急激に感染拡大している東京・神奈川・埼玉・千葉・大阪・兵庫・福岡の7都府県です。期間は1か月程度としており、新型コロナウイルスへの対応は長期間に及び事態となっています。厳しい状況を迎えていますが、専門家は、不要不急の外出の自粛やイベントなどの開催制限等の対応を着実にを行うことにより、新型コロナウイルスの感染を収束に向かわせることができると呼びかけています。本市としても、この緊急事態宣言を受け、新年度を迎え人の移動が多くなっていることから、一層警戒を強めていかなければなりません。市民の皆さまには、こうした感染拡大する首都圏や関西圏などへの不要不急の往来はお控えいただくようお願いいたします。また、首都圏や関西圏などから本市に戻られる方には、2週間の健康観察と、可能であれば自宅待機にご協力をお願いいたします。（中略）引き続き、市民の皆さま一人一人が『3つの密』を避け、手洗いや咳エチケットなど感染症対策にご協力ください。・・・」

4月11日（土）での新型コロナウイルス感染患者は全国で6,616人、人口10万人当たり5.23人になっています。人口10万人当たりの数値で比較すると1番目が東京都13.85人、2番目が福井県11.11人、3番目が石川県9.10人となり、どういふ訳か北陸の2県が東京に続き感染率が高くなっています。隣接する富山県は、2.19人で25番目、新潟県は、1.83人で28番目です。同業者からも感染者が出ていますので、最大限の注意を払って下さい。



「ウィークリースタンス」の徹底をお願いします。  
昼休みや16時以降開始の打合せは行わない  
休日明け日（月曜日等）は依頼の期限日としない  
休前日（金曜日）は新たな依頼をしない  
ノー残業デー（水曜日）は勤務時間外の依頼はしない



○ホームページで追加事項等があれば教えてください！ [www.hokurikuyouchi.co.jp](http://www.hokurikuyouchi.co.jp)

○お願い 「Aipo」を活用してください。